
I I la ley secundaria está prácticamente en un 99 por ciento en
un ámbito de aceptación y que tiene algunos puntos que esta
mos en espera de que se logre el acuerdo para tener ese marco
regulatorio de este mercado

Gerardo Ruíz Esparza secretario de Comunicaciones y Transportes
en la inauguración de la trigésima quinta Convención Anual de la Cá
mara Nacional de la Industria Electrónica de Telecomunicaciones y
Tecnologías de la Información Cañivete el 19 de junio 4
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